



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela manifiesta su solidaridad con el ex presidente de la República de El Salvador, Salvador Sánchez Cerén y un grupo importante de ex funcionarios de su gobierno, militantes del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), víctimas de una persecución judicial sin precedentes, emprendida por la Fiscalía General de ese país.

A todas luces, estamos ante un nuevo caso de lawfare, estrategia utilizada en años recientes por los grupos conservadores en el poder para intentar desmovilizar la organización y resistencia de los pueblos contra el neoliberalismo y demás formas de dominación.

El presidente Nicolás Maduro extiende su abrazo solidario al compañero Sánchez Cerén, uno de los más relevantes dirigentes en la historia política de la nación salvadoreña, miembro de la vanguardia revolucionaria del FMLN y luchador incansable por la paz y las demandas populares de justicia social durante décadas.

**Caracas, 25 de julio de 2021**